
Александр Яковлев предло

Развивать спортивную инфраструктуру в Тюмени, в том числе путем установки быстровозв

«Подобные сооружения не требуют капитальных вложений, при этом м

Тюменцы поддержали Александра Яковлева: он лидером п

Александр Яковлев уже на протяжении девяти лет возглавляет спортшколу «Прибой». За это время
посещаемость

Этот опыт и наработанные знания Александр Яковлев готов активно применять

«Физическая культура и спорт являются не только эффективным средством физического развития
человека, охраны и укрепления его здоровья, но и сферой общения и проявления социальной
активности людей. Бесспорно влияют и на

Он также подчеркнул, что полноценное развитие города и самих тюменцев возможно лишь при
комплексном подходе, когда охватывают
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